



**Sauberkeit
hat ihren Preis**

Gebäudereiniger-Handwerk

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

die **Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt** hat zum wiederholten Mal Ende November 2023 den Bundesinnungsverband dazu aufgefordert, eine **Inflationsausgleichsprämie (IAP)** für die **Beschäftigten im Gebäudereiniger-Handwerk** zu verhandeln. Doch bisher **verweigern** die **Arbeitgeber** hartnäckig Gespräche!

Kunden solidarisieren sich

- › Viele Kunden haben unsere Unterschriftenaktion unterstützt und ihr Unverständnis gegenüber den Unternehmen in der Gebäudereinigung gezeigt.

Unsere Forderungen

- › **Gleiches Recht für gleiche Arbeit:** Trotz positiver wirtschaftlicher Entwicklung werden die Beschäftigten abgehängt.
- › **Wertschätzung und Respekt:** Wir sind keine Beschäftigten zweiter Klasse. Unsere Arbeit ist **entscheidend für den Erfolg** der Unternehmen und Kunden.

Sauberkeit rettet Leben!

- › Unsere tägliche Mission: Wir sorgen für das **Wohlergehen** und die **Gesundheit** der Menschen in Büros, Krankenhäusern, Kindergärten, Schulen, Industrie, öffentlichen Gebäuden und an Flughäfen.

Wir stellen klar und fordern:

- › Den Bundesinnungsverband auf, unsere Forderungen ernst zu nehmen und in **konstruktive Gespräche mit der IG BAU** einzutreten.
- › Wir erwarten ein **Angebot zur IAP**, um in diesen herausfordernden Zeiten **die richtigen Signale** zu setzen.
- › Eine mögliche Abwanderung der Fachkräfte gefährdet die gesamte Branche.

weiter geht es auf der Rückseite



